

Segunda etapa de “Acciones por la Educación” beneficiará a niños con mil 600 lentes

Por: Irma Eslava

Huixquilucan, Méx.- La alcaldesa Romina Contreras Carrasco, en la Primaria “Estado de México” dijo que el programa “Acción por la Educación”, en esta segunda etapa se contempla entregar mil 600 lentes a los alumnos de la zona popular y tradicional a quienes previamente se les realizaron sus estudios correspondientes.

“Estamos muy felices de estar aquí, reconocemos el talento de nuestros estudiantes de Huixquilucan, es por eso que buscamos que tengan las herramientas necesarias para salir adelante. Esta iniciativa que llevamos a cabo a través del Sistema Municipal DIF, busca apoyar la economía familiar y, sobre todo, la salud y aprendizaje de los niños y jóvenes al dotarlos de las herramientas necesarias para que continúen con sus estudios”, señaló la alcaldesa

Romina Contreras Carrasco, informó que, en una primera etapa, se contempla otorgar más de mil 600 lentes a alumnos de las zonas popular y tradicional, a quienes, previamente, se les realizaron estudios y les fueron detectados padecimientos como miopías y astigmatismo, con la intención de atenderlos desde una edad temprana.

Dijo que, el Gobierno de Huixquilucan, en conjunto con la Fundación “Ver Bien para Aprender Mejor”, entregaron más de 190 lentes de manera gratuita a alumnos de la Primaria “Estado de México”, ubicada en la colonia Montón Cuarteles.

Romina Contreras mencionó que se han realizado 18 mil optometrías gratuitas a alumnos de diversas escuelas de Huixquilucan, con el propósito de identificar factores de riesgo y brindar recomendaciones para proteger los ojos y prevenir lesiones a futuro o que puedan desencadenar algunos

padecimientos visuales.

En su momento la presidenta del Sistema Municipal DIF de Huixquilucan, Ana Luisa Pérez Aguilar, dio a conocer que, como parte de esta iniciativa para cuidar la salud visual de los pequeños, especialistas continuarán realizando optometrías gratuitas en escuelas del municipio.

En cuanto a la rehabilitación de este plantel con el programa “Acción por la Educación”, Romina Contreras indicó que los trabajos benefician a más de mil 350 estudiantes, entre los que se encuentran la aplicación de pintura, la sustitución de lámparas, mantenimiento de módulos sanitarios, así como el trazado de canchas y juegos didácticos.

En representación de los estudiantes, Leonardo, de sexto grado, valoró los trabajos del Gobierno de Huixquilucan, pues les brinda la oportunidad de crecer con dignidad y construir un futuro más prometedor.

“Esto va más allá de los objetos, gracias por vernos, escucharnos y por pensar en nosotros. Gracias por los lentes que nos regalaron, pues nos ayudan a ver el mundo con más claridad, no sólo en nuestros cuadernos, sino también en nuestros sueños”, dijo.

En tanto, la directora de la escuela Primaria “Estado de México”, Teresa Hernández Almeida, reconoció la voluntad de servicio de Romina Contreras para impulsar la educación, pues los estudiantes que recibieron lentes, mejorarán su desempeño académico y calidad de vida, lo que refleja una muestra genuina de empatía, sensibilidad y visión.

“Quiero expresar nuestro más profundo y sincero agradecimiento a la presidenta municipal, Romina Contreras, su compromiso por la niñez y su disposición por atender los requerimientos de la escuela”, expresó.

